

▶ 7 Abril, 2018

La ciudad celebra con un acto el Día Internacional del Pueblo Gitano

● La bandera romaní se iza en la Plaza de la Constitución entre alumnos de varios centros educativos

Redacción LA LÍNEA

La Línea para conmemorar ayer el Día Internacional del Pueblo Gitano, que se celebra mañana, con el izado de la bandera romaní en un acto organizado en la plaza de la Constitución por la Asociación Nakera Romí, la Federación Fakali y las delegaciones de Cultura, Igualdad y Asuntos Sociales.

En el acto participaron Teresa Vélez y José Luis Fernández Heredia, representantes de los colectivos gitanos; las ediles Encarnación Sánchez y Carmen García, representantes del PSOE local y profesores y alumnos de los centros educativos Tolosa, Mar de Poniente y Santa Ana, cuyos responsables recibieron un reconocimiento por su trabajo en apoyo de la cultura gitana.



Algunos de los participantes en el acto por el Día Internacional del Pueblo Gitano.

La presidenta de Nakera Romí intervino en romanó, la lengua gitana, para recordar que su entidad es de las pioneras en izar esta bandera en La Línea, desde hace ocho años.

El acto coincidió con la adhesión de la ciudad a la campaña de la Fundación de Secretariado Gitano

Una ciudad Cero, aprobada por unanimidad en el pleno ordinario celebrado el pasado jueves. Esta campaña persigue acabar con la discriminación hacia las personas de etnia gitano. Por ello, se reclama partir de cero para lograr una sociedad en la que nadie se sienta discriminado y en la que el mérito,

la capacidad, el esfuerzo personal y la igualdad de oportunidades sean los medios para lograr eliminar la discriminación. La campaña propone un decálogo de prácticas en centros educativos, administraciones o comercios para conseguir una ciudad orgullosa de su diversidad.